

Buntes Ferienprogramm begeisterte Kinder im Hans-Eisenmann-Haus

In den Osterferien bot die Nationalparkverwaltung im Hans-Eisenmann-Haus wieder ein bunt gemischtes Ferienprogramm für alle Kinder an. So konnten die Kinder vor den Feiertagen Hasen und Eierbecher für den Ostertisch gestalten und ihre Kreativität bei der Nassfilzerei unter Beweis stellen, hier wurden bunte Tulpen und Schnüre hergestellt.

Zwei Tage standen ganz unter dem Motto "Musikwerkstatt - Wir gestalten Musikinstrumente aus Naturmaterialien". Es wurden Kastagnetten aus Walnüssen und Tamburine aus Pappeller und Kronkorken gebastelt. Außerdem entstanden farbenfrohe Regenmacher, die natürlich gleich mit verschiedenen Rhythmen ausprobiert wurden.

Auch der Kindernachmittag bot viel Spaß und Spiel und Wissenswertes draußen im wilden Wald.

So war es nicht verwunderlich, dass angesichts des vielfältigen Programms viele Kinder fragten, ob der Nationalpark auch in den Pfingstferien solche Veranstaltungen anbietet. Strahlende Kinderaugen nahmen die Antwort "Ja" entgegen.

Der "Boden" wird dann an drei Tagen vom 27. bis 29. Mai als Hauptthema das Programm begleiten.

Rainer Pöhlmann

Foto: Martina Oßner

Weitere Informationen:

<https://www.nationalpark-bayerischer-wald.bayern.de/besucher/fuehrungen/index.htm>